

# Mahasiswa FEB UGM Juara 1 Kompetisi Taxplore 2018

Tuesday, 11 Desember 2018 WIB, Oleh: Agung




Tiga Mahasiswa Program Studi Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomika dan Bisnis UGM angkatan 2015 berhasil memenangkan juara pertama Kompetisi Pajak Nasional Taxplore 2018. Kompetisi diadakan di Fakultas Ilmu Administrasi, Universitas Indonesia (FIA UI) selama dua hari, 30 November 2018 dan 1 Desember 2018.

Ketiga mahasiswa FEB UGM tersebut adalah Ega Kurnia Yazid, Lutfiah Sungkar, dan Nada Serpina. Lutfiah Sungkar menjelaskan Taxplore 2018 adalah kompetisi pajak tahunan yang diselenggarakan oleh Kelompok Studi Fiskal (Kostaf) Fakultas Ilmu Administrasi Universitas Indonesia (FIA UI).

"Kali ini Taxplore 2018 bertema "Perpajakan di Era Ekonomi Digital" dengan dua kegiatan utama yaitu seminar dan paper competition. Kita bersyukur karena pada akhirnya dalam kompetisi ini berhasil melewati berbagai tahapan kompetisi dan bisa memenangkan juara 1 untuk paper competition," ujar Lutfiah, di FEB UGM, Selasa (11/12).

Lutfiah menerangkan kompetisi dibagi dalam tiga tahap. Pertama, para peserta harus menyerahkan kertas dengan mengambil satu dari enam subtema yang disediakan. Dari tahapan ini disaring 10 tim terbaik dan diundang ke FIA UI untuk melanjutkan tahap seleksi presentasi *paper*.

Setelah itu, dari dua tahap, skor akan diakumulasikan dan 5 tim dengan skor tertinggi berhak maju ke babak final. Pada babak final, sebanyak 5 tim yang memenuhi syarat diberi studi kasus dan peserta harus menganalisis kasus yang diangkat dari tema utama dan seminar, mencari solusi untuk menyelesaikan kasus, dan mempersiapkan presentasi selama 15 menit.



“Sepuluh tim yang lolos berasal dari berbagai universitas berbeda di seluruh Indonesia, seperti Universitas Indonesia, Universitas Gadjah Mada, Universitas Airlangga, PKN STAN, Universitas Sebelas Maret, dan Universitas Telkom. Di babak final, kita juara pertama disusul tim PKN STAN sebagai juara dua dan Universitas Airlangga juara tiga,” terang Lutfiyah. (Humas UGM/ Agung)

---

### **Berita Terkait**

- [UGM Juara Umum Kontes Robot Terbang Indonesia 2018](#)
- [Mahasiswa Geologi UGM Menang Kompetisi Kebumian di Malaysia](#)
- [Mahasiswa UGM Juara Airlangga Law Competition 2018](#)
- [Protokol UGM Juara 1 Lomba News Presenter Protocol Fair 2018](#)
- [Fakultas Farmasi UGM Gelar PHARMADAYS 2018](#)